

El Mundial que no está en los estadios



Con un gran castillo de fuegos de artificio concluyó en la madrugada de ayer el festival organizado por el Ayuntamiento de Barcelona al pie del monumento a Colón, en la Puerta de la Paz, con motivo del comienzo del Mundial-82. Se calcula que asistieron al festival unas doscientas mil personas. Durante las actuaciones resultaron heridas leves seis. Tres de ellas, pertenecen a los servicios de Protección Civil, que formaron una barrera para evitar que la ingente marea humana rebasara la valla de protección del escenario. Al margen de estas incidencias, las actuaciones discurrieron en un gran ambiente festivo, que culminó con un gigantesco castillo de fuegos artificiales —el más costoso que se ha realizado en Barcelona—, cuya sorpresa final fue la aparición de un enorme cartel de fuego con el lema: «Barcelona: sport, cultura, convivencia». Por otra parte, ayer por la mañana tuvo lugar en la parte alta de las Ramblas, junto a la Fuente de Canaletas, una ceremonia en la que se izaron las banderas de todos los países participantes en el Mundial-82. En el mismo acto, la Banda Municipal de Barcelona interpretó el himno de los países que toman parte en el acontecimiento deportivo. (Fotos: Pérez de Rozas.)

